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Additional analyses
Die Identität von Migrant*innen und ihre Zugehörigkeit zu einer
Minderheit oder zur Mehrheitsgesellschaft ist ein kontroverses
politisches Thema, das Einblicke in die Herausforderungen der
Integration und des sozialen Zusammenhalts bietet. Ausgehend von
einem zweidimensionalen Modell der ethnischen Identität fragt das
Buch nach der Rolle des sozialen Status für die Identifikation von
Migrant*innen mit ihrer Herkunftsgruppe und der
Mehrheitsbevölkerung. Der Schwerpunkt liegt dabei auf Unterschieden
zwischen den Generationen, der Sichtbarkeit von Migrant*innen, der
Diskrepanz zwischen den Status und der Situation im Aufnahmeland.
Die Ergebnisse zeigen Formen ethnischer Identität, die über die
klassische Annahme der gegenseitigen Ausschließlichkeit hinausgehen,
was auf eine Minderheitenidentität bei Migrant*innen mit niedrigem
Status und eine Mehrheitsidentität bei Migranten mit hohem Status
hindeutet.  Migrants’ minority and majority identity are controversial
political topics, which disclose challenges of integration and social
cohesion. Based on a two-dimensional model of ethnic identity, the
book asks about the role of social status for migrants’ identification
with their origin group and the majority population. It focuses on
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intergenerational differences, migrant visibility, status mismatch, and
exposure in the receiving country. Results reveal forms of ethnic
identity beyond the classical assumption of mutual exclusiveness,
which suggests that minority identity primarily relates to lower status
positions and majority identity to higher status positions.The book thus
contributes to the important discussion about migrant assimilation and
alternative forms of incorporation.


